

## 再就職を徹底サポート 再就職支援セミナー

9月に開催し好評であった再就職支援セミナーを、12月19日と1月24日に役場会議室を会場に開催し、3回で延べ53人の方が受講しました。

12月は再就職に向けた応募書類の書き方、1月にはすぐに役立つ面接対策と題し、就職にかかる基本中の基本、自己の振り返りからその活用の仕方まで、千葉県求職者総合支援センターの生活就労相談員からきめ細やかな講義を受けました。セミナーは、雇用保険受給中の就職活動実績にもなるため、参加した多くの方が雇用保険受給者であり、講師の話に熱心に耳を傾けていました。



## 山武警察署と『暴力団排除 措置に関する協定』締結



▲山武警察署と協定締結

町では、暴力団排除を推進し、町民のみならずの平穏な生活と事業活動の健全な発展に寄与するため、1月13日に山武警察署と「暴力団排除措置等」を講ずるための連携に関する協定」を締結しました。

## フットサル大会で 光J-E g g s F C 3年生選抜チームが優勝！

12月23日、蓮沼スポーツプラザで第11回蓮沼フットサル大会が開催されました。

この大会の低学年の部で、光J-E g g s F C 3年生選抜チームが、決勝戦で「多古F C」との接戦を制し、見事2連覇を成し遂げました。



## マレーシアの学生が 町長へ表敬訪問

12月19日、マレーシアから横芝光町にホームステイをしている、リリアンシーカイリさん(17歳)がホームステイ先の椎名重基さん(橋場)とともに齊藤町長を表敬訪問されました。

リリアンシーカイリさんは、12月15日から29日までの2週間、椎名さん宅で日本の生活を体験しました。



火災予防・家内安全を願う

## ひぶせ 小田部地区伝統行事「火防」

12月25日、小田部地区で火災防止や家内安全を願う「火防」が行われました。

この行事は、小田部地区で古くから行われている伝統行事で、子どもたちが、猿や獅子のお面をかぶり同区の星宮神社を出発した後、地区内の各家庭を1軒1軒練り歩き、「悪魔にげろ」「悪魔にげろ」と唱え、悪魔を追い払いました。



## 地区の話題を募集しています！

～お気軽に情報をお寄せください～

地区のイベントや話題などの情報を総務課秘書広報班へお寄せください。

お寄せいただいた情報については、広報担当が取材に伺い、広報よこしばひかり「トピック」ページに掲載させていただきます。

### ◆問い合わせ

総務課秘書広報班 ☎84-1211